

## [SECCIONES]

-- Ciudadanos --

Opinión  
España  
Andalucía  
Mundo  
Economía  
Deportes

-- Vida y Ocio --

Contraportada  
En un minuto

## [MULTIMEDIA]

Fotos del día  
Especiales  
Galerías de imágenes  
Punto Radio en directo

## [PARTICIPA]

Foros  
Chat  
Blogs  
Videochat  
Lo más visitado

## [CANALES]

Canal Amarillo  
Canal Cursos / Masters  
Gastronomía  
Canal Méteo  
Cibernauta  
Ciclista  
Esquí  
Eurosport  
Gastronomía  
Horóscopo  
Guía del ocio  
Hoycinema  
Hoyinversión  
Hoymotor  
Infantil  
Infoempleo  
Inmobiliario  
La Guía TV  
La Voz del Carnaval  
La Voz en PDF  
MH Mujer  
Pág. Amarillas  
Páginas Blancas  
Planetfútbol  
Sociedad de la Información  
Vehículos de ocasión  
Viajes

## TEMAS

## TEMAS DEL DÍA

La Junta destinará más dinero a la UCA, pero deberá buscar financiación en las empresas Manuel Chaves destaca que el acuerdo con los rectores garantiza el crecimiento de todas las universidades andaluzas con una aportación del 1,5% del PIB Habrá más fondos según la calidad de la formación, la investigación y la innovación

## ROBERTO NÚÑEZ/CÁDIZ

Los rectores trabajaron ayer a marchas forzadas el futuro de la financiación de las Universidades Públicas de Andalucía para 2007/2011. Todos ellos discutían y argumentaban la apuesta de la Junta de congelar su aportación económica destinando a todas las instituciones académicas un 0,96% del Producto Interior Bruto (PIB) andaluz mientras los rectores fijaban como objetivo el 1,28% para dentro de un lustro, antes del inicio del curso académico en la Universidad Pablo Olavide.

Un tira y afloja que al final llegó a buen puerto. Así, el presidente de la Junta, Manuel Chaves, y los diez rectores de las universidades públicas andaluzas firmaron ayer el nuevo modelo de financiación de estas instituciones para el período 2007-2011 en gastos ordinarios y de subsistencia, y que estará ligado a la calidad de la formación, la investigación y la innovación.

El acuerdo establece que en el horizonte de 2011 el 70% de la financiación universitaria proceda del presupuesto de la Junta y el restante 30% de fondos extrapresupuestarios, públicos y privados -actualmente es el 20%-, lo que representará en total el 1,5% del PIB.

La aportación de la Junta pasará del 0,88% actual al 1,05% y se llegará al 1,5% del PIB en el año 2011 con los fondos que capten las universidades a través de matrículas de alumnos, de prestaciones de servicios y del ámbito público proveniente de programas europeos y nacionales, entre otros. En caso de que el anterior incremento sea inferior al doble del IPC los rectores acordaron también que «podrá aumentarse hasta un 2% adicional».

Aumento que vieron con buenos ojos ayer la Universidad de Cádiz. Según el vicerrector de Planificación Económica, Manuel Larrán, «este acuerdo me satisface porque se pasa del 0,96 al 1,05%, cuando la primera propuesta estaba en el 0,96%». Y más efusivo se mostraba el rector de la universidad de Cádiz, Diego Sales, quien aseguró que el compromiso de Chaves es «una gran apuesta para los próximos cinco años que garantizará el crecimiento de la Universidad de Cádiz».

## Peculiaridades

Pero implicará para la Universidad de Cádiz buscar el 30% de los fondos extrapresupuestarios en las empresas, en la Unión Europea o en las instituciones públicas. Algo para lo que tendrán que hacer grandes esfuerzos. «A Cádiz no se le puede exigir lo mismo que a otras universidades teniendo en cuenta que la provincia tiene muy poca densidad empresarial y es una de las que más paro tiene», aseguró ayer el vicerrector de Planificación Económica de la Universidad de Cádiz.

Una de las novedades del acuerdo es que vincula la financiación a la calidad de la formación, la investigación y la innovación que realice cada institución universitaria, y para ello se están ultimando la definición de los indicadores y el peso que supondrán en la distribución de los recursos públicos.

Entre otros parámetros, el modelo premiará la participación de los profesores en programas internacionales, el bilingüismo de los alumnos, el tiempo que tardan los licenciados en encontrar trabajo de su especialidad, el número de licenciados que crean empresas propias en los tres años siguientes a su graduación, entre otros aspectos.

El consejero de Innovación, Ciencia y Tecnología, Francisco Vallejo, y el presidente del consejo de rectores de las universidades andaluzas, David Aguilar, explicaron que el pacto suscrito prevé que ninguna universidad pierda financiación respecto a los recursos actuales que recibe y se le garantiza además incrementos similares al IPC anual.

## Equilibrio entre todas

De hecho, se han previsto mecanismos de ajustes para que las universidades pequeñas no salgan perjudicadas en el reparto de fondos vinculados a calidad ya que algunos están en peor situación económica y además las instituciones históricas harán un esfuerzo para que haya equilibrio entre todas, según David Aguilar, rector de la [Universidad de Granada](#).

Aguilar expresó el grado de satisfacción de los rectores con este acuerdo y valoró el esfuerzo económico y la «generosidad» de la Junta ya que se ha conseguido el objetivo de llegar al 1,5% del PIB para afrontar los retos que tendrán estas instituciones.

## ENCUESTA DEL DÍA

¿Considera justo que la Universidad no reserve plazas para los alumnos que aprueban la Selectividad en septiembre?

## Así será el puente de La Pepa



El tercer acceso a Cádiz: gráficos, fechas, informaciones...

## DESCÁRGATE LA VOZ EN PDF



## CANAL METEO



Previsiones para la semana



ARRANQUE. El curso comienza el lunes; sin embargo, las clases empezaron ayer para los alumnos de Enfermería. / ÓSCAR CHAMORRO

Imprimir

Enviar

Publicidad

**30 de Septiembre de 2006****Universidad de Granada****La Voz de Cádiz**

Destacó el compromiso de las universidades por aumentar su financiación con la captación de recursos y «no esperar solo transferencias de la Junta» y apuntó que buscarán fondos públicos, a través de programas y concursos, y privados, provenientes de las matrículas de alumnos y de la prestación de servicios.

A su vez, Chaves consideró que se trata de una financiación «adecuada» que permite reforzar el liderazgo de las universidades públicas en la sociedad del conocimiento y sostuvo que no deben ser entes aislados de la sociedad sino flexibles y abiertos que respondan a los problemas y necesidades del entorno socio-económico.

Al final, los rectores consiguieron además que la Junta les aporte este año una financiación del 0,96% del PIB porque en estos momentos se les está dando 0,88%. De ahí que las universidades andaluzas reciban para el año 2006 un montante de 1.260 millones de euros.

[Subir](#)**vocento**

© LVCD S.L.U.

Glorieta de la Zona Franca s/n. Edificio Glorieta, 11011 Cádiz  
Tlf\_956240900 - Fax\_956253216 C.I.F.: 72000888[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#)Powered by  
**SARENIT**